
●店舗に関しての疑問・質問 ( 設備・人など)

Wi-Fiを新しくしていただいたものの夜間など発注時に回線が遅い時があり、時間が大分かかってしまうのが気になります。 調子が悪くなったタイミングじゃなければ原因が分からないので直接持田に連絡をくれることになりました

ネズミが多発しています クリーンアウトさんに連絡してください

カフェカツオでは朝、本部のマグカップを洗うのですが持って来てはくれるのですが持って帰ってはくれないので、出来れば洗い終わったや
つを持って行って欲しいです。

いつもありがとうございます時間を決めて受取に伺うようにします。

ゼロワンのエスプレッソマシンが何度か業者さんに見てもらっているが、スチームの調子が悪くピーク時に困ります。 修理が済みました。また調子が悪いようでしたら連絡ください

建物が古いからなのかもしれませんが、0番やバーの排水口がとても臭うときがあります。以前からのようですが、前にも進言が上がって
いたらすみません。

パイプユニッシュをしました！様子をみます！

HPの駐車場の案内を詳細の地図をのせた方がいいと思いました！先日お客様がそれを見て違う所に停めてしまったので改善したいと思
いました！

デザイン発注をお願いします。

●会社全体に関しての疑問・質問 ( 会議・イベント・ぴかいち・給与など )

4月5月の給与明細が見られなくなっていましたが、過去のものは段々削除されていくのでしょうか？ ３ヶ月分しか蓄積されないシステムになっているのですが、総務部に連絡するともらえます！個人でスクリーンショットでの保存も推奨します。

総会はいつ頃から復活しますか？ １０月から志とLATTE GRAPHICそれぞれに分かれて行う予定です！

安達さんの動きが分からないので、店舗修繕の予定が立てづらいです。 今期の修繕計画を立てているところです（見積もりまで作成済）。　緊急場合は各店店長・ＳＶの判断に任せます。

①契約社員の時間数等に関して詳しく知りたいです。②契約社員はイントラを社員と同じように使ってもらっていいのか？(グーグルカレン
ダーのパスワードは教えてもいいのですか？)③契約社員から会社への疑問、質問が多く見られるので、進言の提出に契約社員も含めて
ほしいです

①個々の契約で異なるので本人とのやり取りをお願いします　②契約社員さんが関わる行事がないのでパスワードの共有は今の所しない
予定です。　③３６０度評価が年に２回あるので意見があげられます。急ぎな質問は各店の責任者に質問をお願いします。

　

●その他疑問・質問・意見など

更衣室にゴキブリがいるので休憩時に更衣室でご飯を食べるのが恐怖です。 業者さんに依頼して対策済です。出たら助けに行くので呼んで下さい！

スマホからイントラのキープウィルミシュランが見れません！googleのログイン画面になるのですがアカウントがわかりません！ Ｆａｃｅｂｏｏｋのログインがでるはずなのでそれにログインをお願いします。使い方が分からなそうでしたら持田に連絡ください。改善活動中です。

進言回の締め切りも社内辞令などのように携帯に通知がくればいいなと思いました。 LINEでアナウンスを入れているのですが、イントラから入れるようにしていきます。

町田に引っ越す場合、引っ越し手当てってつくのですか？ 会社都合などケースによっては適応されますが、個人の引っ越しでは手当がつかない状況です。

こがさかとオステリアにシフトインしてる契約社員の方がいるのですが、オステリアから上がるシフトが開示日を過ぎているため、こがさかの
確定したシフトの作成が遅れてしまいます。なので、開示日をもっと意識して頂くと助かります！

シフト作成者に共有して改善します。

●会社の中で良いなと思うこと・改善されたこと

カフェカツのショップカード嬉しいです！販促にしっかり活用していきます！ありがとうございます！

いつも働きやすい環境を作っていただきありがとうございます。

仕込みの人員が増えた

社員紹介いつも楽しみにしてます！まだ知らない人の方が多いのでうれしいです！

いつもありがとうございます！社員旅行も行かせて頂き、本当に楽しかったです！

ラテグラブランド企画室により、色んなことが変わってきていてすごいです！ありがとうございます！

イントラの社員紹介がこまめに上がっているので毎回楽しみに見てます！またその人の事を詳しく知れるのでとてもいいですね!!

先輩社員の方がちゃんと後輩のことを見てくれているところです！

CKの予約がネットからになり電話対応が少なくなったので良かったです

社員旅行楽しかったです！ありがとうございました！

分からないことを聞いたときに丁寧に誠実に対応して下さりありがとうございます！

忙しい中、智洋社長が店舗まで来てくださり親身に話を聞いて下さるのがとても嬉しいです！社長から話してくださるお話もとても為になっ
ています！

イントラに情報がまとまっているので、わかりやすくなりました！ありがとうございます！

ココイコがあるおかげでお客様に系列のお店を紹介しやすくなりました！ありがとうございます！

イントラに情報がまとまっているので、わかりやすくなりました！ありがとうございます！

部活でなかなか関わらない方と交流が持て、とても良いです！

真剣に話を聞いてくれる上司や仲間がいて、その上司や仲間がいつもキラキラとしていることです。

リフレッシュ休暇がしっかりと取れる環境が良いと思います。

リフレッシュ休暇ありがとうございます！フレックスで自分に合った働き方が出来るのが嬉しいです


